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教科書採択一部公開について 

教科書採択の際のパソコンによる投票について 

セキュリティーについて 

教科書採択の際、採択を決定する各委員がパソコンによる投

票をされていたが、集計の段階で改ざんが行われるようなこと

はないのか。 

また、セキュリティーは万全なのか。 

さらに、今後は挙手または紙での投票の方がよいと考える

が、所見を問う。 

 

会議のオンラインによる公開について 

会議全般をオンラインによる公開とすることを求めるが、そ

のような考えはあるのか、導入の見込みを問う。 

 

 

審議過程の全面公開について 

透明性のある採択をするためには、審議過程の全面公開が必

要であると考える。また、情報公開の請求をした際、議事録の

個人名などが黒塗りされている箇所が多く見受けられたが、他

市では個人名は黒塗りされていない自治体もある。 

透明性の確保のため、議事録の個人名などの公表も必要であ

ると考えるが、考えを示せ。 

 

 

学校教育ビジョン推進事業について 

教室の学びの空間デザインについて 

リノベーション及び備品購入費の対象校が５校とあるが、ど

の学校でどのようなリノベーション、備品購入をするのか。 
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マザーズルーム設置費について 

教職員の職場環境の整備の一環として、余裕教室等を活用

し、教職員の搾乳と健康維持・回復のため、錦城小学校にマザ

ーズルームの設置を行うとあるが、現在、市内の学校に対象と

なる教職員の方は何名いるのか。 

また、錦城小学校以外の学校に勤務している方はどのように

対応するのか。 

さらに、この事業を実施するに当たり、教職員からどのくら

いの要望があったのか。 

加えて、教職員が育児休業後、職場に復帰した場合、授乳を

終えていることが多いと考えており、設置の目的である教職員

の搾乳はあまり行われないのではと思われるが、授乳の期間と

育児休業期間はどのくらいを想定しているのか。 

 

 

未来型商業エリアについて 

４つのエリアの開発について 

観光・商業集客エリア、グリーンエネルギーエリア、産業誘

導エリア、農地活性化エリアの開発について、今秋をめどに開

発計画を取りまとめる予定とのことであるが、現段階で市はど

こまで情報収集できたのか。 

 

 

複合型商業施設の開発について 

アウトレットモールについて 

アウトレットモールについては、私の世代や若い子育て世代

の女性の方々に聞くと、多数の方々が必要ないと言われるが、

そういった市民の声は反映されていくのか。 

 

客層や利用目的について 

６月定例会での同僚議員の質問への答弁で、既存の商店や事

業者に少なからず影響はあると思われるが、複合型商業施設は

基本的に客層や利用目的が異なると述べているが、近隣のアビ

オシティ加賀、イオン加賀の里店との客層や利用目的の異なる

部分を示せ。 

 

地権者への補償について 

農地転用し、宅地となった土地で、参入企業が仮に撤退した

場合、宅地となり農地の時より固定資産税額が上がるなどの懸

念があるが、地権者への補償はどうなるのか。 
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山中温泉ゆけむり健康村について 

概算事業費について 

概算事業費４億 8,000万円とあるが、１期工事から３期工事

までの事業費の内訳の詳細を示せ。 

 

 

温浴施設について 

事業概要では、露天風呂のみを工事するように見えるが、内

風呂は造らないということか。 

 

 

フィットネス等について 

市内には同じような施設がたくさん見受けられるが、対象者

をどのように考えているのか。 

また、イベント棟及びランドスケープの工事内容には同じ内

容が記載されているが、その違いを示せ。 

 

 

市としての方針について 

市及び事業者の初期費用の負担割合や施工区分等の方針の

発表はいつ頃を予定しているのか。 

 

 

公園や学校の校庭、グラウンドの除草について 

除草剤の使用について 

グリホサート等の人体に悪影響があるといわれる除草剤を

使った除草を行っているところはあるのか。 

また、あるのであれば全ての散布場所を示せ。 

 

今後について 

もし、使用しているのであれば、より安全性の高いものに変

更するか、廃止を希望するが、考えを示せ。 

 

 

水泳プール整備事業について 

屋内プール及び屋外プールを整備するのか、それとも屋内プ 

ールのみを整備するのか。 
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ミス・インターナショナルツアー事業について 

滞在中、市内保育園や学校への訪問とあるが、それよりも、

これまでの事業に加えて、ミス・インターナショナルの方々と

交流できる有料イベントを新たに企画し、収入を財源に充てる

こととしてはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 


